

En ce temps de désert-Carême 2020, et jour de mémoire de l'Annonciation de l'Ange divin à Marie, avec elle : "qu'il m'advienne selon ta parole"

"Seigneur venez, le froid nous mord et la nuit est sans fin, Seigneur venez, nos yeux espèrent votre matin, que votre Paix se lève sur nos douleurs, qu'au feu de l'Esprit renaisse un monde qui meurt, Mon Dieu que votre règne arrive" (Didier Rimaud)

Dans l'espérance indéfectible en Jésus mort et ressuscité, la patience et l'action de grâce pour tous ceux et celles qui chaque jour risquent leur vie pour en sauver d'autres et permettre que nous puissions continuer à tenir au mieux.

Isabelle

